



**En guise de reconnaissance et d'hospitalité camerounaise, les membres de l'équipage du navire hôpital « Mercy Ships » ont répondu présent à l'invitation ce 25 septembre du gouverneur de la région du Littoral Samuel Dieudonné Ivaha Diboua.**

C'est donc avec convivialité et enthousiasme que Le numéro 1 de la région du Littoral a reçu à son domicile les membres de l'équipage du grand navire hôpital. A Cet effet, le gouverneur à témoigner toute sa gratitude à ces « Hommes de grand cœur » A pour tous les soins administrés aux patients camerounais. C'est autour d'une grande célébration culturelle que la quarantaine des membres de l'équipage ont savouré ces moments de joie.

Accosté sur les côtes camerounaises depuis le 16 août dernier, cette ONG va séjourner au Cameroun pour une période de 11 mois. L'objectif de cette grande mission humanitaire est le traitement des pathologies rares.

